

Sagi-Fest mit Dampflokmobil



Buchberg: Die Ausstellung «Strom seit 1912» in der Gattersagi und weitere Attraktionen einschliesslich Festwirtschaft lockten am Samstag zahlreiches Publikum an. Höhepunkt war das Werken mit Holz – speziell für Kinder, die mit Eifer unter kundiger Anleitung Holzgefässe herstellten oder mit einer Säge hantierten. Das monströse Dampf-

lokomobil – hergestellt 1925 in Mannheim – ist heute im Besitz eines Rafzer Einwohners. Die ausgeklügelte Wundermaschine mit langem Kamin und einer Vielzahl von Rädern, Hebeln, Übersetzungen und grosser Feuerbüchse konnte mit den Transmissionen für verschiedene Zwecke eingesetzt werden. (Text und Bild: bf)